



**Dr. Eduardo Lavalle y Carvajal**

† 6 de Octubre de 1913.

Tomo VIII. Tercera Serie. Número 10. Octubre de 1913.

---

# GACETA MÉDICA DE MÉXICO

PERIODICO

DE LA

ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE MEXICO.

---

---

**EL DIA 6 DE OCTUBRE DE 1913**

A LAS 6 Y 45 DE LA MAÑANA

FALLECIÓ EN LA CIUDAD DE MÉXICO

EL SR. DR.

**Eduardo Lavalle y Carvajal,**

Socio titular de la Academia N. de Medicina de México

desde el 8 de julio de 1908, en la Sección de

Dermatología y Sifilografía.

**D. E. P.**

---

**ACADEMIA N. DE MEDICINA.**

---

**Acta de la sesión solemne del 1º de octubre de 1913.**

---

*Presidencia del Sr. Lic. don Nemesio García Naranjo, Subsecretario de Instrucción Pública y Bellas Artes, y del Sr. Dr. don José Terrés.*

---

A las siete de la noche se abrió la sesión. El primer Secretario, Dr. Enrique O. Aragón, en cumplimiento de la fracción VI del artículo 20 del Reglamento, reseñó circunstanciadamente el año académico anterior. Con elocuencia y galanura de estilo, hizo un análisis y comentario de los trabajos científicos culminantes, y en narración cronológica expuso y describió también los episodios más notables de las deliberaciones doctas del año social. En seguida el Presidente, Sr. Dr. Terrés, en correcto y sentencioso discurso, abarcó con una mirada de conjunto la labor académica del período último, juzgándola fructífera y tendente al mejoramiento y mayor prestigio del H. Cuerpo; hizo notar, cómo los debates, en general tan propensos a hacerse confusos y apasionados, los verificados en el seno de la Corporación en el año social que fenece, se distinguieron por lo breves y serenos, señal de un progreso colectivo. Se detuvo a mencionar la solicitud y atención que el poder público impartió a la H. Academia en las dificultades porque atravesó en los últimos tiempos.

En seguida y con toda solemnidad, el Sr. Subsecretario de Estado declaró inaugurado el período social de la Academia, correspondiente al año 1913 y 1914.

Concluída la sesión solemne y previa una pausa, se instaló la nueva Mesa, en la que ocuparon las sedes vacantes de Presidente y primer Secretario, conforme al Reglamento, respectivamente, los Dres. Ulises Valdés y Gonzalo Castañeda. El nuevo Presidente, Sr. Dr. Valdés, en breve alocución reiteró sus agradecimientos por haberlo llevado a la Presidencia; ofreció esforzarse en el cumplimiento de su encargo y laborar por el progreso

de la Sociedad, e invitó a sus consocios para que coadyuven con él, procurando el adelanto de la respetable Corporación.

En escrutinio secreto se procedió después, sucesivamente, a la elección de Vicepresidente y segundo Secretario, en cuyo acto el sufragio de los académicos favoreció para el primer puesto, al Dr. Joaquín Cosío y para el segundo, al Dr. Everardo Landa. Se procedió después en la misma forma a designar a tres miembros propietarios y a tres suplentes que integraron la Comisión de Estilo, habiendo sido para ello elegidos como propietarios, los Dres. Enrique O. Aragón, Jesús González Urueña y Samuel García, y como suplentes, los Dres. José Terrés, R. Manuel y R. Cicero.

A las nueve se cerró la sesión, a la que concurrieron: Aragón, Armendáriz, Calderón, Cosío, Cicero, Chacón, Escalona, García Samuel, Godoy Alvarez, González Fabela, González Urueña, Hurtado, Landa, Loaeza, Montaña, Otero, Peredo, Prieto, Rojas Loa, Silva, Soriano, Tapia Fernández, Terrés, Ulrich, Uribe Troncoso, Valdés y el primer Secretario que subscribe. Así como también las Comisiones de las Sociedades Científicas.

GONZALO CASTAÑEDA.

Primer Secretario.